

SÍNTESIS MATIVA

Lunes 31 de marzo de 2014

"Algunas veces vivimos nuestras vidas encadenados, sin saber que nosotros tenemos la llave." The Eagles Tipo de Cambio FIX Dólar 13.08 Euro 17.97 * www.banxico.org.mx Cancin

❷ EL ECONOMISTA™

Bancos incumplen con procesos, acusa CNBV

El caso de Oceanografía dejó al descubierto fallas en el cumplimiento de normas bancarias. "Es curioso que los intermediarios se quejan de un exceso de regulación, pero no cumplen con los procesos", afirma Jaime González Aguadé, presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). En entrevista con El Economista, el supervisor del sistema financiero adelanta que como consecuencia del fraude a Banamex por parte Oceanografía, se reforzarán las reglas para las operaciones de factoraje, lo que incluirá una modificación en la Circular Única de Bancos. Pero antes de ajustar las disposiciones, "tenemos que asegurarnos de que hagan sentido y que la decisión que se tome por un caso en lo particular sirva a todas las instituciones".

EL UNIVERSAL

Se enfrían expectativas de PIB

La debilidad con la que cerró la economía mexicana el año pasado arrastró el ánimo y la percepción sobre una mejor perspectiva para el Producto Interno Bruto (PIB) en 2014, lo que ha ocasionado una oleada de recortes a los pronósticos. La decepcionante evolución económica del cuarto trimestre de 2013, la entrada en vigor de la Reforma Hacendaria y sus afectaciones al consumo y a la inversión, así como otros factores externos como el clima en Estados Unidos y la aún incierta recuperación global, han sido componentes que han pegado en las estimaciones de los analistas.

☑ ElFinanciero

"Pago en Especie" de impuestos, idea que cumple 57 años

A casi 4 décadas de su implementación formal y 57 años de haberse ideado, el programa "Pago en Especie", -facilidad fiscal para que artistas plásticos paguen impuestos con sus obras-, ha dado origen a la cuarta colección de arte contemporáneo más importante del país, después de las del INAH, el INBA y la UNAM, pero el monto recaudado no es difundido. A la fecha la colección cuenta con 6 mil 540 piezas entre pinturas, esculturas, grabados y fotografías de 703 artistas que se han adherido al programa y a través del cual en 2008 se recaudaron 975 obras; en 2009, mil 209; en 2010, 876; en 2011, mil 085; y en 2013, alrededor de 440.









SÍNTESIS PRINCIPAL DE LA CONTROL DE LA CONTR

Lunes 31 de marzo de 2014



Notas Fiscales:

SHCP / Anexo 1-A de la RMF 2014. Guía de trámites fiscales

PRODECON / Valida
publicación de
contribuyentes que el SAT
presume emiten
facturas falsas

SCJN / Tesis Aislada pendiente de publicarse en IUS en materia de inmovilización de depósitos bancarios



Recaudación por ingresos petroleros aumentó 1% en febrero

Los ingresos petroleros del país, en febrero de este año, aumentaron en 190.9 mil millones de pesos; a pesar de este aumento, al compararlos con los ingresos de febrero de 2013 la cantidad es menor en 1 por ciento. En el reporte de las Finanzas Públicas de febrero de 2014, la Secretaría de Hacienda explicó que esta disminución, al hacer el comparativo anual se debe a que el precio de la mezcla mexicana de exportación de febrero, del año, en curso fue de 91 dólares por barril de petróleo, y en febrero del año pasado se comercializó en 98 dólares.

REFORMA

Planea Pemex filial para shale

Petróleos Mexicanos (Pemex) creará una nueva filial que se dedique sólo a la explotación de gas shale. Esta empresa tendrá una organización diferente, similar a las de Estados Unidos que ya explotan el hidrocarburo. "Estamos pensando en una empresa separada de Pemex, que sea 100 por ciento propiedad de Pemex, pero que tenga una estructura mucho más horizontal y liviana y no le cargues todos los costos fijos que acarrea Pemex", explicó Emilio Lozoya, director de la paraestatal. Detalló que, en Estados Unidos, estas empresas van de medianas a pequeñas. En su Ronda Cero, Pemex pidió sólo algunos campos que suman 8 mil 900 millones de barriles de recursos prospectivos.

La Razén

Gobierno abre la chequera en campo, salud, obras...

En medio de señalamientos de especialistas que advierten sobre el lento crecimiento de la economía mexicana por el pausado gasto del gobierno federal, dicha situación cambió con un incremento de 19 por ciento del gasto neto en el primer bimestre del año con poco más de 692 mil millones de pesos. Sectores como energía, comunicaciones y transportes, el campo, turismo, salud, ciencia y tecnología, entre otros, son lo que recibieron mayores recursos. Del gasto total, poco más de tres cuartas partes corresponden al rubro que integra los programas gubernamentales (gasto programable) en áreas como educación, infraestructura, turismo, energía, y el campo.







SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 31 de marzo de 2014

Indicadores: FIX determinado el 28/03/2014 13.0841 Tasa de interés objetivo 3.8125 3.8080 TIE 182 3.8365 3.19 Reservas internacionales (mdd) 180,700.2 Inflación anual (Feb. 2013-Feb. 2014, %) Obietivo de inflación Intervalo de variabilidad ±1 punto 4.23 2.98 Inflación mensual (Feb. 2014, %) 0.25 0.28 5.145084 www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

31 de marzo último día para presentar declaración anual 2013

El lunes 31 de marzo se vence el plazo para que las personas morales presenten su declaración anual 2013. En el caso de no cumplir, las multas oscilan entre los mil 100 y 27 mil 440 pesos, así lo informó el Sistema de Administración Tributaria (SAT). El organismo recaudador exhortó a los contribuyentes a no dejar para el último momento el cumplimiento de esta obligación, ya que no habrá prórroga para que las personas morales presenten su declaración anual del ejercicio fiscal 2013. Para presentar la declaración anual, las personas morales deben realizar lo siguiente: descargar e instalar el programa electrónico Declaración Anual de personas morales (DEM) 2013, desde el portal de internet del SAT.

CMEXPANSION

Deflación: una seria amenaza para Europa

Si pensabas que los bancos centrales de todo el mundo estaban finalmente listos para dar a sus imprentas un descanso, te equivocas. En entrevistas con el The Wall Street Journal, los bancos centrales de Alemania y Finlandia dijeron que estarían abiertos a la posibilidad de una política monetaria más agresiva, que incluye un programa de alivio cuantitativo en toda regla, como el que la Reserva Federal de Estados Unidos está en proceso de desaparecer gradualmente. La Fed lanzó su primera ronda de flexibilización cuantitativa (QE, por sus siglas en inglés) en 2008.

GrupoFórmula

Persiste pronóstico de lluvias en gran parte del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que el ingreso de humedad del Océano Pacífico podría provocar este lunes lluvias ligeras a moderadas en los estados del centro, sur y sureste del país. Mientras que un canal de baja presión, ubicado sobre el occidente de la Península de Yucatán, causará potencial de lluvias moderadas a puntualmente fuertes en los estados de la Península de Yucatán. El organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) expuso que el frente frío se extenderá sobre el noroeste del Mar Caribe, y mantendrá el potencial de precipitaciones fuetes en Yucatán y Quintana Roo, además de ligeras a moderadas en Tabasco y Chiapas.









SÍNTESIS MATIVA

Lunes 31 de marzo de 2014



Crimea será zona económica especial de Rusia: Dmitri Medvedev

Crimea se convertirá en una zona económica especial de Rusia, afirmó hoy el primer ministro Dmitri Medvedev, durante su visita a la península, que incluyó a varios altos funcionarios del gobierno de Moscú. Medvedev llegó este lunes a Crimea en la visita de más alto nivel de un responsable ruso desde que la península se anexó a Moscú el 21 de marzo. "El gobierno se reunirá este lunes en Simferopol para discutir sobre el desarrollo de Crimea", anunció Medvedev, en un mensaje publicado en su cuenta oficial de la red social Twitter



Hoy se conmemoran cien años del nacimiento de Octavio Paz

El 31 de Marzo se cumple el centenario del nacimiento de Octavio Paz, uno de los escritores más prestigiosos de la humanidad, galardonado con un Premio Nobel de Literatura en 1990. Paz nació en plena Revolución Mexicana, en 1914, en el barrio de Mixcoac, entonces en la periferia de la Ciudad de México. Su padre, abogado de profesión, ejerció durante ese año de correo para los zapatistas, enviando mensajes al Ejército del Sur, y a finales de 1916, fue nombrado representante de Zapata en Estados Unidos. Allí pasaron Paz y su familia cuatro años, hasta regresar a México en 1920. En 1936, su padre, retirado de la política desde hacía 8 años, fallece en un accidente.



Reformas impulsarán a economía mexicana: Carstens

El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, estimó hoy en un desayuno ofrecido en Nueva York que la economía mexicana crecerá cerca del 5.0 por ciento anual al final de la administración del presidente Enrique Peña Nieto. En una conferencia ofrecida en el Club Económico de Nueva York, Carstens expresó que el crecimiento a tales tasas sería impulsado principalmente por la serie de reformas estructurales que implementa el gobierno de México y por una mayor expansión de la economía de Estados Unidos.









SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 31 de marzo de 2014

Chucha

CARTONES DEL DÍA









